

Pressemitteilung für die 49. KW 2014

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Leider wieder kein Heimsieg für Monreal

Auf heimischem Rasen empfingen die Sportfreunde am Wochenende die 3. Mannschaft der TuS aus Mayen. Die Mannschaften bewegten sich in der 1. Hälfte größtenteils auf Augenhöhe. In der Anfangsphase setzte Markus Pinger direkt ein Ausrufezeichen, scheiterte jedoch am Schlussmann der Mayener (12.). Die Gäste machten es besser, in der 35. Minute konnten sie eine Chance zur vorzeitigen Führung nutzen, indem sie den sonst gut spielenden Tormann Christian Deisen mit einem Fernschuss überraschten. Mit diesem Spielstand ging es dann auch in die Kabinen.

Die Gäste drängten die Monrealer Mannschaft nach dem Wechsel immer öfter in ihre eigene Hälfte und so war es nur eine Frage der Zeit bis das 0:2 fiel (63.). Dies war ein Weckruf für die Männer von der Elz. Sie kämpften und Tim Höfker gelang es den Ball Richtung Tor zu katapultieren, jedoch ohne Erfolg (90. + 2.).

Dem eingewechselten Lotfi Schulze gelang es in der 3. Minute der Nachspielzeit besser, er schoss zum 1:2 ein.

Mit diesem Ergebnis trennten sich die Mannschaften aus der Eifel.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen die TuS Mayen III folgende Spieler zum Einsatz: Christian Deisen, Markus Pinger (80. Martin Schmitz), André Weingart, Benjamin Völkel (51. Lotfi Schulze), Henrik Höfker, Stephan Eiden, Julian Braun, Sven Deisen, Fabian Knechtges, Tim Höfker, Thorsten Schössler (78. Tobias Müller)

2.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Monreal gibt Sieg kurz vor Schluss aus der Hand

Beim letzten Heimspiel vor der Winterpause kam es zum direkten Duell mit den Lokalrivalen und Tabellenführern der SG Boos. Zur Überraschung aller beherrschten die stark ersatzgeschwächten Platzherren aus Monreal das Spiel von Anfang an und man merkte, dass sie sich hier nicht demütigen lassen wollten. Gleich in der 8. Minute hatte man eine gute Chance durch Thorsten Schössler und kurz darauf setzte auch Andreas Pinger ein Ausrufezeichen (16.). Außer einzelner Angriffsmöglichkeiten der Gäste, die Schlussmann Christian Deisen gewohnt sicher parierte, fand das Spiel meist auf der Seite der Gäste statt.

Zu einem zählbaren Erfolg kam es aber erst nach dem Wechsel. Nach einer Ecke von Tim Höfker scheiterte Andreas Pinger zuerst per Kopf am Tormann der SG, doch landete der abgewehrte Ball dann direkt vor den Füßen von Sven Deisen, der den Ball ins Tor der Booser beförderte (52.). Der Jubel auf Seiten der Monrealer Fans war groß. Auch nachdem die Mannschaft von Trainer Lothar Bous in Führung gegangen war, hatte man weiterhin gute Chancen und ließ die SG nur selten vors Tor kommen. Unglücklicherweise gelang es den Gästen dann aber doch, den Ball, in einer ähnlichen Situation wie beim eigenen Führungstreffer, im Gehäuse der Monrealer zu versenken. Eine Ecke der Booser konnte nicht richtig geklärt werden und so traf die SG doch noch zum Ausgleich (83.). Trotz aller Bemühungen schaffte es die Mannschaft von Kapitän Henrik Höfker nicht mehr, das Spiel doch noch für sich zu entscheiden.

So verschenkte man am Ende leider 2 Punkte, die man vor dem Spiel nicht einkalkuliert hatte, kann aber nach solch einer tollen Leistung trotzdem stolz auf die gesamte Mannschaft sein, die endlich wieder einmal kämpferisch und spielerisch ihre Fans überzeugen konnte.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen die SG Boos folgende Spieler zum Einsatz: Christian Deisen, Markus Pinger, Marcel Braun, Henrik Höfker, Dominic Seul, Stephan Eiden, Andreas Pinger (74. Bernd Daub), Sven Deisen (90. Benjamin Völkel), Tim Höfker, Lotfi Schulze (46. Martin Schmitz), Thorsten Schössler

In der letzten Partie vor der Winterpause treffen die Sportfreunde am nächsten **Sonntag, 07. 12. 14**, auf die SG Maifeld II. Anpfiff ist um **12.30 Uhr in Mertloch**. Die Mannschaft hofft dort noch einmal auf die Unterstützung vieler Fans.

3.) Abteilung Gymnastik – Gesundheitskurse „Rücken-Fit“ und „Natürlich-Fit“ starten wieder ab 08. Dezember 2014

Ab dem 08.12.2014 finden wieder jeden Montag die zwei Gesundheitskurse „Rücken-Fit“ (ab 19 Uhr) und „Natürlich-Fit“ (ab 20 Uhr) in der Gemeindehalle am Bahnhof statt. Anmeldung und Infos zu diesen beiden Kursangeboten gibt es über den Übungsleiter Michael Simon (02651/76234) oder den 2. Vorsitzenden Uwe Thelen (02651/902024). Neueinsteiger sind herzlich willkommen!